

Seelsorgeraum Andelfingen – Feuerthalen



Pfarramt Stammheim-Andelfingen

St. Sigisbert und Placidus Kleinandelfingen
Unbefleckte Empfängnis Oberstammheim
Schaffhauserstrasse 61
8451 Kleinandelfingen
Sekretariat, Tel. 052 317 34 37
Fax 052 317 34 49
www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Jolanda Faoro/j.faoro@kath-weinland.ch
Di–Fr, 8.30–11.30 Uhr
Pfarrer:

Co-Leitung Seelsorgeraum:

Gottesdienste

23. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 3. September

18.00 Eucharistiefeier in Oberstammheim

Opfer: Für die Aufgaben des Bistums
Sonntag, 4. September

Die Gottesdienste in Feuerthalen und in Kleinandelfingen **ENTFALLEN** aufgrund des Seelsorgeraum-Ausflugs.

Mittwoch, 7. September

9.00 Wort- und Kommunion-Gottesdienst in Kleinandelfingen

Im Anschluss Kirchenkaffee

18.15 Rosenkranz in Feuerthalen
Anschliessend

19.00 Wort- und Kommunion-Gottesdienst

Donnerstag, 8. September

18.15 Rosenkranz in Oberstammheim

Freitag, 9. September

19.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen

24. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 10. September

18.00 Eucharistiefeier mit Orgelpredigt in Oberstammheim

Sonntag, 11. September

9.30 Eucharistiefeier mit Orgelpredigt in Feuerthalen

11.00 Eucharistiefeier mit Orgelpredigt in Kleinandelfingen

1. Jahresgedächtnis für Esther Bächler-Boner

Gedächtnis für Hans Bruderer

18.00 Eucharistiefeier mit Orgelpredigt in Uhwiesen

Opfer: Gemeinschaft St. Egidio, Rom

Mittwoch, 14. September

18.15 Rosenkranz in Feuerthalen
Anschliessend

19.00 Wort- und Kommunion-Gottesdienst

Donnerstag, 15. September

18.15 Rosenkranz in Oberstammheim

Freitag, 16. September

19.00 Wort- und Kommunion-Gottesdienst in Kleinandelfingen

Pfarramt Feuerthalen

St. Leonhard
Forbuelstrasse 11
8245 Feuerthalen
Sekretariat, Tel. 052 659 22 30
Fax 052 317 34 49

www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Andrea Schweri/a.schweri@kath-weinland.ch
Mo–Do, 8.30–11.30 Uhr
Stephan Kristan, 052 317 34 47,
s.kristan@kath-weinland.ch
Marco Anders, 052 654 33 05,
m.anders@kath-weinland.ch

Mitteilungen

ANGEBOT FÜR UNSERE SENIORINNEN UND SENIOREN

VORTRAG: LUST UND FRUST BEI DER GLAUBENSWEITERGABE

Jedes Elternpaar, jedes Grosselternpaar, aber auch alle kirchlichen Angestellten kennen die Frage: Was bringt unser Engagement? Bewirken wir etwas mit unseren Bemühungen, unsren Glauben weiterzugeben – oder ist das alles umsonst? Die äusseren Anzeichen deuten eher darauf hin, dass sehr vieles vergebliche Liebesmühle ist: Unsere Kinder lassen ihren Nachwuchs nicht taufen und heiraten lieber irgendwo am Strand, viele Kinder, die jahrelang unseren Unterricht besuchen, sind nicht oder kaum kirchlich sozialisiert, der Glaube scheint insgesamt wenig gesellschaftliche Relevanz zu haben. Was tun? Das Licht ausmachen und den Laden dichtmachen? Wohl kaum! Trotz allem gibt es Dinge, aus denen wir Kraft und Hoffnung schöpfen können.

Über unsren Frust, aber auch über unsere Lust bei der Glaubensweitergabe wollen wir miteinander ins Gespräch kommen. Herzliche Einladung:
Dienstag, 13.9., in Kleinandelfingen;
Donnerstag, 15.9., in Oberstammheim
und Freitag, 16.9., in Feuerthalen;
jeweils um 14.00 Uhr.

Marco Anders

KATECHESE

Da unsere Katechetin Claudia Stegemann ihre Ausbildung mit Auszeichnung bestanden hat, sprechen wir an dieser Stelle unsern herzlichen Glückwunsch aus! So können wir im aktuellen Schuljahr auch wieder Unterricht für die Schülerinnen und Schüler der Oberstufe anbieten. Das Aussetzen im vergangenen Schuljahr haben wir dazu genutzt, um über die Bücher zu gehen und uns zu fragen, wie der Unterricht für die Oberstufe interessanter gestaltet werden könnte.

Das Ergebnis unserer Überlegungen gipfelt darin, dass wir keinen wöchentlichen oder monatlichen Unterricht für die jungen Menschen mehr anbieten, sondern ihnen die Möglichkeit geben, einige Veranstaltungen auszuwählen, an denen sie dann teilnehmen. Referate, Ausflüge, Führungen, kulturelle Anlässe etc. gehören zu den bunten Angeboten.

Auch sind die jungen Menschen sowohl in der Pfarrei Feuerthalen als auch in der Pfarrei Stammheim-Andelfingen zu je zwei Jugendgottesdiensten eingeladen, die sie selbst mit vorbereiten und auch musikalisch mitgestalten können.

Ein weiteres Ergebnis unserer Überlegung ist, dass wir in diesem Schuljahr keinen Firmkurs anbieten, da wir zukünftig nachschulisch das Angebot zur Firmung machen möchten. Da die Firmung in der katholischen Kirche auch als Sakrament der Mündigkeit verstanden wird, war der Hauptpunkt der Überlegung, dass die Jugendlichen dann am Tag der Firmung auch religiös mündig sein sollten, was in der Schweiz mit der Vollendung des 16. Lebensjahres geschieht.

Die Familien, die im kommenden Schuljahr davon betroffen sind, wurden per Post über die Änderung informiert und den Schülerinnen und Schülern wurde eine Broschüre zugestellt, in der alle Angebote umschrieben sind. Sollten Sie oder Ihr Kind betroffen sein und keine Information erhalten haben, dann bitte ich Sie, sich doch bei uns im Sekretariat zu melden, damit wir dies nachholen können.

Stephan Kristan

ORGELPREDIGT

Am Wochenende vom 10./11. September wird unser Organist Roberto Alfarè das Evangelium wieder mit seiner Kunst auslegen. Kurze Impulse wird er musikalisch deuten und uns so einen speziellen Zugang zum Tagesevangelium liefern.

Stephan Kristan

Ökumene

BODENSEE-KIRCHENTAG

Am 17./18. September 2022 findet der **18. Internationale Ökumenische Bodensee-Kirchentag in Schaffhausen** statt. Ein vielseitiges Programm mit ökumenischen Gottesdiensten, Musik und Vorträgen wird geboten.

www.bodensee-kirchentag2022.ch

ELTERN-KIND-SINGEN

Donnerstag, 8. September, ab 9.30 Uhr, fröhlicher Singmorgen in Gruppen in der reformierten Kirche in Laufen am Rheinfall mit gemeinsamem Znuni.